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金鑫 33岁
记者 从业11年

这么多年来，在第一现场见证了
如皋这么多年的快速发展，拍下了很
多珍贵的画面，我觉得这是一件非常
荣幸的事情。印象最深的事情是2020
年初，我市出现了新冠确诊病例，作为
一个媒体人，我和同事主动领命。虽
然担心有生命危险，但我们还是进到
了隔离病区，最近的时候离确诊病人
只有不到3米的距离。疫情防控期间，
我和同事们合作拍摄采访了一个又一
个感人的抗疫故事，营造了社会正能
量，展现了媒体人在关键时刻的担当。

记
者

记
着

中国记者节，是我国仅有的几个行业性节日之一。这
是新闻工作者的光荣，也是对新闻工作者的鼓励和鞭策。

在第 22 个中国记者节，我们让记者当一回版面主
角。通过讲述他们的亲历故事和切身感悟，展现媒体人的
精气神，感受媒体融合带来的变化。

沈杨 35岁
主持人 从业10年

从当初青涩寡言的小伙子，慢慢历练成为一
个敢在镜头前展现自己的主持人。我时常提醒自
己，要以有力的声音为观众和听众传递正能量。
今年是中国共产党成立100周年，我也有幸成为一
名共产党员，这让我又多了一份责任与担当。

石樱 36岁 记者 从业13年

回望这13年，一路疾行，不是在新闻现场，就是在去现场的路上。记
得有一次我为了抢抓采访时间，没有注意到一枚礼炮在身边炸响，伴随着急
促的蜂鸣声，我的左耳听力急剧下降，但我还是坚持把所有新闻剪辑完成后
我才去的医院，后被医生诊断为耳膜出血。铁肩道义，妙笔文章，让我们脚
下有泥，心中有光。

朱波娜 31岁
记者 从业6年

融合之后，挑战成为常态，第一次演讲、
第一次当报纸编辑、第一次推送APP……我曾
自嘲为日益脱发的码字机器，也曾力争做记者
中最黑的仔。为了出稿挑过夜，带着孩子加过
班，2000多个日夜凝构出一个又一个百姓之
声，这些声音，有的因为记录如皋而行色匆
匆；有的因为为民代言而掷地有声；有的因温
情的人文关怀而暖暖地留在心窝。

吴青青 31岁
编辑 从业9年

党报作为“党的喉舌”，肩负着党和政府上
情下达、人民群众下情上传的重任。因此，我
在从事编辑工作的时候，始终绷紧思想弦。面
对不同受众的阅读需求，我在设计栏目时除了
使用消息、通讯、图片等“常规武器”外，还
会运用新闻链接、新闻图表等形式，让各种宣
传样式和文体相得益彰。

倪楠 29岁
主播 从业9年

从坐上主播台的那天起，我就告诫自己，不
能做只会念稿、不会思考的话筒架子，只有脚底

板上沾着泥土，才能清晰准确地把握新闻事
实，才能赢得观众的信任。4月30日晚，如

皋突发11级暴风，我第一时间奔赴现
场。透过采访车车窗，我看到几位市

民和城管、交警共同扶起倒下的护
栏，那个护栏上写着：我骄傲，我

是文明如皋人。那一刻我特
别特别感谢这份工作，让

我贴近感动，记录真实，
传递新闻力量。

刘伟 34岁 记者 从业6年

进入记者行业的这几年里，我体味到了作为一名记者的艰辛，
也感受到了收获。当一行行文字、一个个镜头、一段段视频呈现在
观众面前并得到认可的时候，我能感受到，记者们经历的所有的艰
辛，都会化作收获的自豪感，这是任何事都无法比拟的。

朱颉 33岁
后期制作 从业8年

让我记忆最深刻的，是参与策划执行了第17个
记者节活动，这是我第一次为重大活动策划了全套的
视觉设计。那次的主题是《使命与荣光》，铁肩担道
义，妙笔著文章，我们要以创新的姿态迎接挑战，用坚
实的肩膀扛起责任，要为自己赢得更多荣光。

邱宇 33岁
记者 从业9年

作为一名摄影记者，我主要工作
是负责领导活动拍摄和报纸各版面的
新闻图片。摄影跟拍工作，抓拍能力
很重要，我结合前辈们传下来的经
验，在现场不傻等，更多的时候会去
听现场人员的介绍和领导的讲话，判
断哪一个点会是领导的兴奋点，给自
己预留一个提前量，让我对现场更有
把控感。

唐艳云 38岁
编辑 从业14年

这一年，我从一名传统媒体的编
辑记者转型为新媒体编辑。打破十几
年形成的固有模式需要很大勇气，思
维方式的不同、语言呈现的反差、即
时资讯的报送，对我来说都不是易
事。每天接受新知识、学习新技能，
我的身份变了，但对这份事业的热爱
与赤忱，永远不变。

谢康 39岁 新闻战线14年 产业经营5年

那场风灾导致一切准备就绪的车展现场一片狼藉，在集团的工作群中，
好多同事向我们发来问候，询问需不需要帮助。没多久，小伙伴们从四面八
方赶来，大家默默无言、各司其职，经过一夜的奋战，车展顺利举行。我觉
得站在融媒体中心这个巨人的肩膀之上，深处在这样一个充满温情、狼性的
团队当中，我们有信心、也有能力把产业经营做好。

李智 38岁
产业经营人员 从业7年

做业务其实就是做人。我跟如皋农商银行对接7年多，大小活动的
策划、节目拍摄的更新，甚至人员的化妆细节，我都会尽力解决。作为
金融行业的业务员，很少有假期，急活儿也多，但我没有觉得繁琐，客
户对我的肯定，让我感觉很踏实。

陈松林 42岁
直播带货主播
从业16年

从传统媒体人蜕变为融媒体人，我们
有幸见证并经历了媒体迭代的大潮。现
在，我是一名融媒体直播带货主播。直
播间是我的主战场，为本地农产品代
言，推荐本土品牌企业的优质产品，给
本地百姓提供更便利的融媒服务，是
我记者情结的延续，也是新的使命。


